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日時：２０１８年７月１０日(火) ９：３０～ 

場所：ミーティングルーム 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．会長あいさつ                                 

 おはようございます。梅雨明けとともに、暑い日々が続いていますがみなさんお元気にお過ごし

でしょうか。西日本では中国地方を中心に大雨による大災害が発生しています。心からお悔やみ申

し上げます。地震のみならず、大雨に対しても私たちの備えは十分なのか、また、そのような事態

に直面した時に、私たちは今の体制で助け合うことが出来るのか、大きな課題をつきつけられた思

いでおります。 

 ２つお話があります。１つ目は、先日、児童精神科医の先生から『学級崩壊』についてお話を伺

う機会がありました。『学級崩壊』といっても、昔のような校内暴力ですとか、子どもの非行につ

いてではありません。昨今の『学級崩壊』は、保護者である大人が原因だということです。大人が

家で「自分が上手くいかないのはあの人が悪いんだ」、「あの人がああ言った、だから今の自分が不

幸なのだ」、といった考え方を子どもたちの前でし、子どもたちが学校で真似をする、とのことで

す。今、子どもたちは、多くの情報が溢れる中で、悩み、立ち止まり、色々なサインを出します。

時に、攻撃的になります。そのようなときほど、子どもたちは私たち大人の言動に大きく影響され

ます。『信頼をどのように 築くのか』。私自身にとっても耳に痛く、背筋を正さなくてはならない

と考えさせられた、そういうお話です。 

 ２つ目は、４月から多くの PTA の活動がありました。その全てが、子育てや学校への理解を深

めるものであり、皆さんの活動に心から感謝しております。ほとんどの方々が丁寧に活動して頂い

ておりますが、時に、時間がないから急いで、といった要望がみられました。私たち役員も生活が

あり、皆が違うリズムで動いています。それぞれを大切にして頂けたらと思います。学校の先生方

に対しても同じです。皆が子どものより良い環境のために動いております。どうぞ、その子どもの

ために動いている支援者である学校の先生方、保護者の皆さん一人一人を大切にして頂けたらと思

います。子どもたちを支えるすべての人が強まって元気になると、結果、子どもたちが強く元気に

なる。そういう考えでおります。暑い夏となっております。今週末には子どもまつりが、８月には

盆踊りが、そして９月には風太郎フェスティバルが執り行われます。是非、ご家族で参加し、今こ

の時を心から楽しんで頂けましたらと思います。 

 

第２回 運営委員会報告 

 

２０１８年９月４日 

上北沢小学校 P T A 

会長  和泉  佐弥香 
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２．校長先生あいさつ                               

 おはようございます。お忙しいところご参加くださいましてありがとうございます。今、和泉会

長からお話がありましたように、西日本の大豪雨でたくさんの方がお亡くなりになり、お悔やみを

申し上げます。このことは、非常に重く受け止める必要があると思っています。上北沢地区は大雨

で土砂崩れが起きるような山や氾濫するような大きな川はありません。しかしながら想定外のこと

は起こってきますので、やはり何かしらの備えは必要だと思っています。これから台風のシーズン

になりますが、台風もますます強くなってきているように思いますし、先般ありました大阪の地震

では登校の時間中に壁が倒れてきて 1 人の児童が亡くなる事態となりました。また災害ではありま

せんが、校内に拳銃を持った男が侵入してきたという事件もありました。いろいろな想定外のこと

に学校・地域・PTA が対応できるようにしなければいけないと思っています。幸いなことに、こ

の１学期、学校としては大きな事件・事故はなく無事に終了していますが、以上のことを念頭に置

いて今後も学校の活動を続けていきたいと思っています。 

 それから、1 学期を振り返って、大きな行事がいくつかありましたが、その中でも特に運動会で

はいろいろなご協力をいただきましてありがとうございました。様々なご意見をいただきました。

改善するべき点は、次年度しっかりと意識しながら改善していくし、また、良かったと評価されて

いる点については今後も続けていきたいと思います。また先般行われた川場移動教室も、子どもた

ちは本当に元気に楽しく、有意義な活動をしてまいりました。今度は７月２２日から日光林間学園

もありますので、６年生もそれに備えているところです。また今後に向けて活動してまいりますの

でご支援・ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

３．各委員会・役員会 活動報告と今後の予定および連絡事項               

                                                                    

【 学級代表委員会 】 
 ＜ 活動報告 ＞ 
   ５月１１日     第１回 運営委員会 出席 

   ５月１２日     第２回 定例会 開催  

   ５月２１日     単 P 研修会 打ち合わせ  

   ５月３１日     PTA 総会 出席 

   ６月 ４日     「集めようベルマーク①」「ベルマークお手伝いの皆様へ」発行 

               「ウェブベルマークご案内」発行 

              「リサイクルご協力のお願い」発行 

   ６月 ５日     単Ｐ研修会企画書を世小Ｐ担当者へ送付 

   ６月 ８日     ベルマーク班 一輪車発注、１７年度分寄付実施 

   ６月８～１０日   リサイクル品回収 

   ６月１１日     親睦会開催予定のクラスへ「親睦会おたより」発行 

   ６月２8 日      クラス親睦会開催（３年、４年） 

   ６月２９日     クラス親睦会開催（１年、２年） 

   ７月 ３日      クラス親睦会開催（５年、６年） 

   ７月１０日     第２回 運営委員会 出席 
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 ＜ 今後の予定 ＞                                                                     

  ７月１４日     第３回定例会 開催  

  ９月 上旬      「単 P 研修会のご案内」「ひととき保育申し込み案内」校内配布 

  ９月１２日      ベルマーク収集（ベルマーク班） 

  ９月１９日      ベルマーク合同集計（ベルマーク班）第２回定例会 開催予定 

 

＜ 報告事項 ＞ 
（学級代表委員長より） 
ベルマークに関して、一輪車を６台発注させていただきました。寄付についても、昨年度の 

３割ということで 16,000 円を寄付いたしました。 

 

＜ 連絡事項 ＞ 

  （学級代表委員長より） 

  単位 PTA 研修会を 10 月 24 日（水）に開催する予定です。今回は校長先生をはじめ、先生 

  方にいろいろなお話を聞く会を設けようと企画しています。2 学期に入りましたらご案内を配 

布させていただく予定ですので、奮ってご参加いただければと思います。 

 

 

 【 家庭教育学級委員会 】  
  ＜ 活動報告 ＞ 
    ５月 1２日     第 1 回定例会 開催 

    ５月１４日     第 3 回企画講師問い合わせ・依頼 

    ５月 16 日      第 1 回企画「給食試食会・食育講話」チラシ作成 

    ５月 22 日     第 1 回企画チラシ全校配布 

    ５月３１日     PTA 総会 出席 

    ６月 ４日     第 2 回定例会 開催 

              第 1 回企画打ち合わせ 

    ６月 ５日     第３回企画講師問い合わせ講演会内容確認 

    ６月 ７日     第 1 回企画 打ち合わせ 

    ６月１２日     第 3 回企画「世界を目指せ～どう変わる国際教育」 

              講師プロフィール・写真依頼 

    ６月１４日     第 1 回企画 アンケート・立て看板案内作成 

    ６月 26 日     第１回企画「給食試食会・食育講話」開催 

    ７月 ７日     第１回企画 アンケート集計 

    ７月１０日     第２回運営委員会 出席 

    

  ＜ 今後の予定 ＞ 

   ７月１３日     第３回定例会 開催予定 

   ９月 ８日     第２回企画「ピラティス講座」開催予定 

   １０月３日     第３回運営委員会 出席予定 
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 ＜ 報告事項 ＞ 
  （家庭教育学級委員長より） 

  ５月２６日に開催された給食試食会は、おかげさまで大盛況に終わりまして、委員の皆様と 

  先生方を除くと参加者は６１名、アンケートは６０名から回収できました。皆さんすごく良 

  いことを書いてくださいまして、「企画内容が良かった」「味・量ともにちょうど良くおいし 

  かった」という回答をいただいています。そして「今後このような企画があったら是非参加 

  したい」という意見はほぼ全員から出ています。そして注目なのが「学校給食に何を期待す 

  るか」という質問については、１番に「おいしさと栄養」、２番に「安全性」、３番に「季節 

  感」という結果でした。今回の給食試食会を通して、皆さんにおいしさと栄養、安全性を証 

  明できたのではないかなと思います。 

   今回初めて給食試食会と家庭教育委員会がコラボレーションしたのですが、準備期間がと 

  ても短いにも関わらず、委員の皆様には本当に頑張っていただきました。チラシの作成の際 

  も無理を言ってしまい、申し訳なかったと思っています。今後、他の委員会と協力して 1 つ 

  の企画にまとめるとか、似たような企画 2 回を 1 回にするだけでも、PTA 役員や委員の皆 

  様、そして先生方の負担も軽減し、より内容の濃い企画になってたくさんの方に参加してい 

  ただけるのではないかと思います。 

 

＜ 連絡事項 ＞ 

  （家庭教育学級委員長より） 

  ９月８日（土）９時３０分～１１時、体育館に大場かおり先生をお呼びして「ピラティス講 

  座」を開催いたします。すでにチラシは配布させていただきましたが、２学期にも再度チラ 

  シで告知させていただきますので、奮ってご参加いただければと思います。また、少し先に 

  なりますが、１２月１８日（火）に第３回目の企画「世界を目指せ～どう変わる国際教育」 

  を開催予定です。こちらもチラシを配らせていただきますので、是非ご参加いただければと 

  思います。よろしくお願いします。 

 
 
 
【 広報委員会 】 
 ＜ 活動報告 ＞ 

  ５月２４日     広報誌前半チーム 打ち合わせ 

  ５月２６日     運動会 取材 

  ５月３１日     PTA 総会 出席 

   ６月１３日     交通安全教室 取材  

   ６月２６日     家庭教育給食試食会 取材 

  ７月 ３日     広報誌 185 号 配布 

  ７月１０日     第２回運営委員会 出席   

  ７月１１日      学校保健委員会 取材 
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 ＜今後の予定＞ 
    ７月１４日     第 2 回定例会 開催予定・後半チーム 打ち合わせ 

  １０月上旬     広報誌 186 号 発行予定 

  １０月３日     第３回運営委員会 出席予定 

  

 ＜ 報告事項 ＞ 
（広報委員長より） 

７月 3 日に広報誌 185 号を発行させていただきました。ご協力ありがとうございました。そ

の中で 1 点、訂正とお詫びがございます。校長先生の出身地なのですが、福岡県北九州市のご

出身であるにも関わらず、広報誌では『福岡県九州市』という記載をしてしまいました。改め

てお詫び申し上げます。次回の夏号でも訂正文を入れさせていただきますが、どうぞご承知お

きください。 

 

 
【 役員選出委員会 】 
 ＜ 活動報告 ＞  

  ５月１２日     第１回定例会 開催 

  ５月３１日      PTA 総会 出席  

  ７月 6 日     2019 年度 PTA 会長選出用紙（役選だより第１号） 発行 

  ７月１０日       第 2 回運営委員会 出席 

 

 ＜ 今後の予定 ＞ 
   9 月 2７日     2019 年度 PTA 役員選出用紙（役選だより第 2 号） 発行予定 

 10 月 3 日     第３回運営委員会 出席予定 

 
 ＜ 報告事項 ＞ 

（役員選出委員長より） 

先日、「役選だより第１号 PTA 会長選出用紙」というお便りを配布いたしました。6 年生

につきましては、３月で卒業ですので立候補はありませんが、推薦したい方がいらっしゃるか

もしれないため配布させていただきました。本年度は１月の保護者会がなくなりましたので、

１２月の保護者会で役員選出を行うことになりました。役選だよりにも載せておりますが、

５・６年生の保護者会が１２月１１日（火）、３・４年生の保護者会が１２月１３日（木）、

１・２年生の保護者会が１２月１４（金）、互選会は１２月 1５日（土）１３時～と決定しま

したのでよろしくお願いいたします。 

 

 

【 交通校外委員会 】 
 ＜ 活動報告 ＞ 
   5 月１２日     集団下校の付き添い 

   5 月 1７日     佐川急便の方および係の打ち合わせ（交通安全教室） 

   5 月下旬～     上北沢ラジオ体操各協賛店へのご挨拶伺い 
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   5 月２６日   運動会パトロール 実施 

   5 月３１日     第 5 ブロック小学校校外委員・地区・地域班担当者懇談会 出席 

   5 月３１日     第１回交通安全母の会（成城警察） 出席 

   5 月３１日     PTA 総会 出席 

   6 月 13 日     交通安全教室 開催 

   6 月 20 日     「世田谷区地域安全安心まちづくり区民活動支援」の助成申請 

   6 月 20 日     防犯パトロール物品支援申請 

    6 月 25 日     青少年問題懇談会 出席 

   6 月２６日      成城警察署管内 地域環境連絡協議会情報交換会 出席 

   7 月 6 日     交通安全母の会全体会議 出席 

   7 月１０日     第 2 回運営委員会 出席 

  
 ＜ 今後の予定 ＞ 
   ７月１３日     第 5 ブロック校外勉強会 出席予定 

   ７月１４日     第 2 回定例会 開催予定 

   ７月中旬～下旬   「ラジオ体操開催のお知らせ」、カードの配布（児童へ） 予定 

   ７月２１～３０日  桜上水ラジオ体操 開催予定（３０日が雨の場合は３１日まで） 

   ７月２４～２７日  上北沢ラジオ体操 開催予定 

   9 月  ３日     旗持ち（各班にて活動） 予定 

   ９月１１日     交通安全母の会全体会議 出席予定 

   9 月 2５～2７日   旗持ち（各班にて活動） 予定 

   10 月 3 日     第 3 回運営委員会 出席予定 

 
 ＜ 連絡事項 ＞ 
  （交通校外委員長より） 

  ７月２４日（火）～２７日（金）６時３０分から 6 時４５分まで、上北沢小学校校庭にてラジ 

  オ体操を開催する予定です。なお雨天時は体育館での開催となります。また７月２１日（土） 

  ～３０日（月）の同じく６時３０分から６時４５分まで、桜上水公園にてラジオ体操が開催予 

  定です。30 日が雨の場合は３１日までの開催となります。   

 

 

【 手作り広場実行委員会 】 
  ＜ 活動報告 ＞  

    ５月１９日     かたつむりの会様との打ち合わせ 

   ５月３１日     ＰＴＡ総会 出席 

   ６月 ６日     全体会及び第２回定例会 開催 

   ７月１０日     第２回運営委員会 出席 

 
＜ 今後の予定 ＞ 
  ９月 ８日     第 3 回定例会 開催予定 

  10 月 3 日     第 3 回運営委員会 出席予定 
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 ＜ 連絡事項 ＞ 
  （手作り広場実行委員長より） 
  今年度から、新しい団体「NPO 法人子ども未来研究所 おたもあ商店」が参加します。大き 

  な紙に子どもたちが自由に絵を描いて、気に入った部分を切り取って持ち帰ります。たくさん 

  の子どもたちの参加をお待ちしています。また、手作り広場で作ることのできる作品の見本を 

  １０月１３日～１６日の学校公開期間中にいちょうホールにて展示予定です。是非ご覧くださ 

  い。 

 

 

【 役 員 会 】 
＜ 活動報告 ＞ 
  5 月 12 日     上北沢区民センター総会・運営協議会 出席 

  5 月 15 日     松沢地区委員会 出席 

  5 月 16 日     上北沢地区委員会総会 出席 

  5 月 17 日     世小 P 定期総会 出席 

  5 月 19 日     児童館地域懇談会 出席 

  5 月２６日     運動会 

  5 月 31 日     PTA 総会 招集 

  6 月 1 日     校長先生 歓送迎会 出席 

  6 月 ２日     上北沢地区委員会 「みんなで歩こう！松沢病院周回ウォークラリー」 

            お手伝い参加 

  6 月 4～9 日    あいさつ隊 参加 

  6 月 6 日      手作り広場全体会 出席 

  6 月 13 日     交通安全教室 参加 

  6 月 14 日     東京都青少年健全育成協力員研修会 出席 

  6 月 15 日     5 ブロック会（烏山北小学校） 出席 

  6 月 19 日     松沢地区委員会 出席 

  6 月 20 日     上北沢地区委員会全体会 出席 

  6 月 22 日      第１回新 BOP 連絡協議会 出席 

  6 月 25 日     青少年委員との懇談会 出席 

  6 月 26 日     地域環境連絡協議会 出席 

  6 月 26 日     第 1 回家庭教育委員会 講習会 出席 

  6 月 30 日     風太郎フェスティバル 第 1 回実行委員会 出席 

  ７月 2～6 日    あいさつ隊 参加 

  ７月 3 日     役員会 

  ７月１０日      5 ブロック会（烏山小学校） 出席 

  ７月１０日     第２回運営委員会 招集 
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 ＜ 今後の予定 ＞ 
   7 月１１日     学校保健委員会 出席予定 

   7 月１１日     世小 P 理事会 出席予定 

   7 月１４日     上北沢地区委員会 子どもまつり お手伝い予定 

   7 月１４日     青少年地区委員会 合同研修会 出席予定 

   7 月１７日     松沢地区委員会 出席予定 

   7 月 21 日     上北沢区民センター 開館祭り 出席予定 

   8 月 4 日     松沢地区主催 子どものつどい 説明会 お手伝い予定 

   ８月１８日     盆踊り 参加予定 

   8 月 21 日     松沢地区主催 子どものつどい お手伝い予定 

   9 月 1 日     風太郎フェスティバル第 2 回実行員会 出席予定 

   9 月 3～8 日    あいさつ隊 参加予定 

   9 月 9 日     風太郎フェスティバル 参加予定 

   9 月 12 日     上北沢地区委員会理事会 出席予定 

   9 月 18 日     松沢地区委員会 出席予定 

   9 月 22 日     風太郎フェスティバル実行委員会（会計報告） 出席予定 

   9 月 下旬       おやキャン 開催予定 

   9 月 26 日     役員会 

      9 月 26 日     上北沢地区委員会全体会 出席予定 

     10 月  3 日      第 3 回運営委員会 招集予定 

 

 

 ＜ 報告事項 ＞ 
 （1）5 ブロック 

    第 2 回 5 ブロック会が 6 月 15 日（金）１０時～烏山北小学校にて開催され「個人情報 

    の管理」について意見交換をしました。本日１０時～烏山小学校にて第３回５ブロック会 

    が開催されており、「登下校・放課後の防犯対策」について意見交換をしています。担当 

    役員の池田はそちらに出席しているため、運営委員会は欠席です。 

 （2）あいさつ隊  

    6 月 4 日（月）～6 月 9 日（土）保護者５１２名、地域の方２４名。7 月 2 日（月）～ 

        7 月 6 日（金）保護者 251 名、地域の方 18 名に参加していただきました。 

  （3）上北沢地区 

        6 月 2 日（土）に上北沢地区委員会が開催しました「みんなで歩こう！松沢病院周回ウォ 

    ークラリー」のお手伝いに役員 4 人が参加しました。当日は上北沢小学校からは児童１７ 

    名・その他の保護者等 20 名、八幡山小学校からは児童 24 名・その他の保護者等 32 名 

    の計 93 名の方が参加されました。また従事者は各協力団体や事務局の方など 60 名が参 

    加されました。このウォークラリーは今年度初めての試みで、当日はお天気にも恵まれ、 

    参加した子供たちも楽しくウォークラリーを行い、その後、協力団体の方々がアルファ米 

    で作ってくださったおにぎりをみんなで食べて解散しました。今回とても好評を得ました 

    ので、来年度以降も開催された際には皆さまのご参加をよろしくお願いします。 
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 （4）松沢地区 

    5 月１5 日（火）、6 月 19 日（火）、松沢地区委員会に出席しました。8 月 21（木）に 

    開催される「子どものつどい」についての打合せが行われました。  

 （5）児童館・区民センター 

    9 月 9（土）に風太郎フェスティバルが開催されます。それに先立ちまして 6 月 30（土） 

    に第１回実行委員会に出席しました。 

 （６）新ＢＯＰ 

    6 月 22 日（金）に第１回新 BOP 連絡協議会が開催され出席しました。 

 （７）おやじの会 

    おやじの会ソフトボール部が参加した 6 月 3 日（日）の PTA スポーツ大会は、決勝トー 

    ナメント 2 回戦で芦花小と対戦し 1 対 16 で残念ながら敗退しました。来年はメンバー 

    不足で参加出来ない可能性があります。 

 （８）地域環境連絡協議会 

    6 月 26 日（火）に成城警察署管内地域環境連絡協議会に出席しましたので、ご報告いた 

    します。交通課からは安全確認についての重要性、特に幼児用アシスト付き電動自転車転 

    倒に関する危険性への注意喚起のお話がありました。最近、幼児用電動自転車の転倒によ 

    り救急搬送されるケースが増加しているそうです。一般的な自転車に比べ重量があり、お 

    子さんを乗せる事により更に転倒時の危険性は高まります。注意喚起の内容は、１、ヘル 

    メットの着用 ２、交通ルールの遵守 ３、お子さんを乗せたままにしてその場を離れな 

    い ４、定期点検、購入の際は BAA マークのある自転車を選ぶとの事でした。 

    次に、少年課からは SNS 利用時の個人情報流出など、ネットリテラシー欠如の為に巻き 

    込まれる犯罪についての事案をお話いただきました。ツイッターやその他 SNS ツールで 

    実名使用、顔写真や制服着用時写真の掲載、塾の名前等で位置情報が特定され、尾行、住 

    居の特定、最終的にストーカー被害に合うケースが増加しているようです。小学生にはま 

    だ早いと思われがちですが、年々被害の若年化が進んでいる事と、親の投稿からお子さん 

    が巻き込まれる事もあるようなので、注意喚起して下さいました。 

    次に、第 6 ブロック 8 校共催【ヘルメット着用推進プロジェクト】の一環で、成城警察 

    署管内小学生児童へ、ヘルメットの後ろに貼る反射テープの配布が計画されています。秋 

    に開催される、第２回地域環境連絡協議会にて配布予定です。 

 

 

＜ 連絡事項 ＞  

（１） 上北沢地区 

  ①  ７月１４日（土）１５時～１７時、上北沢小学校校庭にて子どもまつりが開催予定です。 
  ②  8 月１８日（土）１７時～２１時、上北沢小学校校庭にて盆踊り大会が開催予定です。 

 （２）松沢地区 

    8 月 21 日（火）に松沢地区主催の「子どものつどい」が開催予定です。八王子にある「夕 

    やけ小やけふれあいの里」に行き、川遊びなどをして交流を深めます。 

 （３）あいさつ隊 

    次回あいさつ週間は 9 月３日（月）～９月８日（土）の予定です。２学期初日からとな 

    り、お忙しいとは思いますが皆様の参加をお持ちしております。 
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 （４）児童館・区民センター 

    9 月 9 日（土）10 時 30 分～上北沢児童館にて風太郎フェスティバルが開催予定です。 

 （５）おやじの会 

    9 月下旬に上北沢小学校にておやじの会主催のおやキャンを開催予定です。 

 （６）その他 

    11 月 16 日（金）～１７日（土）に展覧会が開催されます。PTA ブースはミーティング 

    ルームに設置する予定です。 

 
 
 
４．その他の連絡事項                                   

 （１）会計より 

  ① 領収書の宛名は「上北沢小学校ＰＴＡ」としてください。宛名がない場合、経費として認

められない場合がありますので、くれぐれもご注意ください。 

  ② コピー用紙や封筒、インクなど無くなりそうな場合は、会計までご連絡ください。また、 

    コピーについて、おおむね一児童もしくは一家庭につき 3 枚以上使用する予定がある場合

も、会計までご連絡ください。 

  ③ ７月２日に PTA 団体障害保険、PTA 賠償責任保険の案内を配布しております。質問等が 

   ありましたら会計までご連絡ください。 

  ④ 本日の運営委員会終了後、各委員会の活動費、会議費を支給いたします。 

 （２）書記より 

    PTA 室を利用された際に出たゴミは、必ず各自でお持ち帰りください。なお、コピー用 

    紙の包み紙も、開封された方がお持ち帰りください。ゴミを入れるビニール袋は食器棚の 

下の開きの中に置いてありますので、よろしければお使いください。シュレッダーのゴミ 

は、その月の当番の委員会さんが掃除をされた際にお持ち帰りください。ご協力をお願い 

いたします。 

（３）会長より 

① 学校保健委員会が明日７月１１日（水）14 時３０分からランチルームにて行われます。 
学校主催ではありますが、校医の先生方がお忙しい中、診察を代診にするなどして足を運 

んでくださいますので、各委員会の方々も忙しいとは思いますができるだけ参加していた 

だいて、伺った内容を委員会に持ち帰って定例会でお話いただけたらと思います。 

② 第４回運営委員会の日程が変更となりました。当初は１１月１０日（土）の予定でしたが、 

１１月７日（水）に変更させていただきます。 

③ １１月１６日（金）～１７日（土）に展覧会が実施されます。こちらのミーティングルー 

ムを PTA の展覧ブースとして設置します。作品の募集について来週にはお手紙を出させ 

ていただきますので、保護者の皆さんにも是非、夏休みを利用して出品していただけたら 

と思います。保護者の方だけでなく地域の方々にも声をかけさせていただきますし、学校 

の先生方や、同じ「みどりの学び舎」である緑丘中の生徒さんの作品なども展示したいと 

考えております。 
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５．副校長先生あいさつ                                   

 学校からの連絡と挨拶、まとめて６点ほどお話させていただこうと思います。 

今日の運営委員会は１学期最後でしょうか。３ヶ月間、いかがだったでしょうか？やり甲斐は

ありましたか？２学期もいろいろな行事が立て込んでいますので、またお力添えをいただくこ

とになるかと思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。 

 １つ目、学校運営委員会主催のサマースクールが８月３０日の２時から行われます。３００

名近い参加ですから約６割の参加率、すごいですね。今年は校長先生がギターを弾いて一緒に

歌おう、という教室がありまして、そこが大人気です。学校も協力して盛り上がっていけると

いいかなと思っています。 

 ２つ目。いちょうホールの横に駐輪場に抜ける出入り口についてですが、休日のセキュリテ

ィーの問題もあり、受付を通って入って受付から出るということを徹底しようという話を警備

の方としています。少しルールがあやふやになっているところがありますので、今一度、PTA

の方々にもお願いしたいと思います。 

 次に、学期の初めに「働き方改革」の一環としていろいろなお願いをしてまいりました。一

つは PTA 室の鍵ですが、この運用はとてもうまくいっていると思います。それから朝・夕方

の電話連絡ですが、朝８時前の電話は激減しました。夕方もだいぶ減ってきたのではないかと

思います。だいぶ意識していただけているようで大変ありがたいなと思っておりますので、引 
き続きよろしくお願いいたします。ただ、留守番電話の浸透はまだまだかなというところです。 
 ４つ目、まもなく通知表が出て、個人面談が始まります。個人面談で担任からいろいろお話

があると思いますが、ぜひ、担任側が言いやすい雰囲気を作っていただけるといいなと思いま

す。ちょっと伝えづらいマイナス情報があった時、「いや、うちの子はちがう」とか「うちの

子だけが悪いのではない」という話になってしまうと、担任は本来であれば伝えなければなら

ない情報もオブラートに包みすぎてしまい、伝えきれないなんてことがあります。そうすると

結局は子どもが不利益を被るということにもなりますから、いったんは受け止めていただいて、

それが本当に値するのかしないのかは、また次の段階の話ですので、情報は情報として聞いて

いただけたらと思います。 
 次に、交通校外の皆さま方のご尽力で行われるラジオ体操ですが、今年は鍵の貸し出しをす

ることにしました。今までは私が朝の 6 時前に来て門を開けていたのですが、働き方改革のこ

ともありまして、委員の方に鍵をお渡しして開けていただくようにお願いしました。 

 最後、１学期、とても良かったことですが、現在、学校に完全に来ることができなくなって

しまった児童は今のところいません。昨年は数名いたのですが、やはり学校がチームとしてい

ろいろ取り組んでいる成果の一つかなと思っています。ちなみに小学校で何人に１人が不登校

になるかご存知ですか？だいたい１年生から６年生までで２００～２５０人に１人くらいの

割合です。もちろん学年差があり、高学年になると割合が上がります。中学校にいくと４５～

５０人に１人と、割合がグッと上がってしまいます。そういう現実があるのですが、今のとこ

ろ上小はみんな通えているということは学校としても嬉しいことだなと思っていますので、ご

協力に感謝しつつ、引き続きまたよろしくお願いしたいと思います。 

 では、夏休み、実り多き夏休みになるといいなと思っていますので、あと１０日くらいです

が、無事に１学期が終わるようご協力をお願いいたします。以上です。 
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６．次回の運営委員会日程                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3 回運営委員会 

10 月３日(水) 9：30～ ミーティングルーム 


